
  

Protokoll der Förderkreis-Mitgliederversammlung  

vom 28.September 2021 

Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste 

 1. Begrüßung, Anträge zur Tagesordnung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende begrüßt die Mitglieder zur Versammlung und stellt sich den neu 

hinzugekommenen Vereinsmitgliedern vor. Sie weist darauf hin, dass sie am Ende 

ihrer aktuellen Amtszeit, in zwei Jahren, ausscheiden wird. 

Die Versammlung ist mit 13 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

Zur Versammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen. 

Zusätzliche Tagesordnungspunkte wurden nicht gewünscht oder vorgeschlagen. 

 2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

a) 1. Vorsitzende 

Entwicklung der Mitgliederzahlen 

Im Kalenderjahr 2020, 1.1.-31.12.2020, konnten 24 neue Mitglieder gewonnen 

werden. 42 Personen verließen den Förderkreis. Zudem wurden 10 Personen, deren 

Kontaktdaten nicht bekannt sind, aus der Mitgliederliste gestrichen.  

Die Mitgliederzahl zum 31. Dezember 2020 betrug 429; der durchschnittliche 

Mitgliedsbeitrag liegt mit 33,71 € sehr deutlich über dem Mindestbeitrag von 25 €. 

Die finanzielle Unterstützung durch die Mitglieder ist daher weiterhin sehr 

erfreulich. 

Geförderte Projekte 

Aufgrund der Pandemie konnten viele Projektideen nicht angegangen werden und 

wurden oft nicht erst beantragt. Es ist wünschenswert dies zeitnah nachzuholen. 

Auch in den vergangenen Jahren geförderte Ausrüstungen und Aktivitäten, Bücher, 

Zeitschriften und Buchständer für die Bibliothek, die WHG Jahresschrift, die 

Hausaufgabenhefte, Suchtprävention, Ausbildung Schülersanitäter wurden 

bezuschusst oder vollständig finanziert. 

Neue Förderprojekte: Kontrabass, Videoprojekt und Greenscreen,Wörterbücher 

Spanisch, Klassensatz Keyboards, Tabletwagenmit 30 Tablets, Calli Bots 

(Roboterbausätze). 



Das Schulhofprojekt wurde mit weiteren Sitzbänken, Kicker und Reckstangen 

vervollständigt. 

Der Förderkreis konnte die Schule bei der Umsetzung von Spenden der Dietmar-

Hopp-Stiftung unterstützen.  

Soziale Zuwendungen 

Studien- und Klassenfahrten fielen leider zumeist aus. Einige wenige konnten 

jedoch gefördert werden. 

Spinde 

Die Spinde konnten erneuert bzw. ergänzt werden.  

Öffentlichkeitsarbeit 

Der Förderkreis präsentierte sich im Rahmen des "Schnuppertages", erstellte neue 

Artikel für die Jahresschrift, das Hausaufgabenheft und den Elternkompass. Wie auch 

in den Vorjahren wurden zum Schuljahresbeginn aktualisierte Werbeflyer gedruckt. 

b) Kassenwart 

Im Finanzbericht der Kassenwartin wurden die Einnahmen und Ausgaben detailliert 

dargestellt  

Die Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Spindmieten betrugen 

53.666,64 €. Darin enthalten sind die Spenden der Alla Hopp Stiftung, die im Sinne 

des Spenders direkt wieder verausgabt wurden sowie einige Einzelspenden . 

Die Aufwendungen für Sach- und soziale Zuwendungen, den Streibert-Preis, 

Geschäftsführungskosten und Bankspesen betrugen 67.338,56 €, wiederum 

einschließlich der Spenden der Hopp-Stiftung. 

Das Vereinsvermögen zum Jahresende betrug 63.310,77 €. 

 3. Bericht der Kassenprüfer 

Da die Kassenprüfer verhindert waren, wurde ihr Bericht von der Vorsitzenden 

vorgestellt. Die Kassenprüfung fand am 5. Mai 2021 durch die gewählten 

Kassenprüfer Dr. Frank Oellien und Stefan Guth statt. Es wurde eine 

ordnungsgemäße Kassenführung ohne jegliche Beanstandung festgestellt. Die 

Kassenprüfer schlagen die Entlastung der Vorstandschaft vor. 

 4. Entlastung des Vorstandes 

Dem Vereinsvorstand wurde aufgrund eines entsprechenden Antrages aus der 

Versammlung einstimmig Entlastung erteilt. 

 5. Wahl ausscheidender Vorstandsmitglieder 

Die Satzung des Fördervereins schreibt eine Mindestanzahl von Vorstandsmitgliedern 

vor. Es können (und wurden in der Vergangenheit auch) darüber hinaus Mitglieder 

gewählt. 

Die Amtszeit von Christiane Wilke endet und sie scheidet aus.  

Anne Thieme kandidiert und hat sich bereit erklärt bei der Verwaltung der Spinde tätig 



zu werden. 

Florian Wessa erklärt seine Kandidatur. 

Eine geheime Wahl wird nicht beantragt.  

Beide Personen werden einstimmig in den Vorstand gewählt. 

Die gewählten Personen nahmen die Wahl jeweils an. 

Der Verein bedankt sich bei der ausgeschiedenen Christiane Wilke für die geleistete 

Arbeit. 

 6. Wahl der Kassenprüfer 

Die bisherigen Kassenprüfer Dr.  Frank Oellien und Stefan Guth wurden erneut als 

Kassenpfüger dem Verein vorgeschlagen. Die Vorgeschlagenen wurden einstimmig 

gewählt und nahmen die Wahl an. 

 7. Verschiedenes / Anregungen der Vereinsmitglieder 

• Paten 

Herr Rebholz erläutert, dass die Patenschaften der neuen Klassen von der 

Schule organisiert werden. Auf Antrag unterstützt der Förderkreis diese 

Aktivitäten gerne. 

• Die Einschränkungen durch die Pandemie und die beschränkten 

Fördermöglichkeiten durch die Renovierung der Schule haben dazu geführt, 

dass der Förderkreis darauf achten muss, den Finanzrahmen der 

Gemeinnützigkeit einzuhalten. Für genehmigten aber noch nicht abgerechneten 

Sachzuwendungen und  für coronabedingt verschobene Projekte wurden 

Rückstellungen von gesamt 29.321,42 € gebildet, die 2022 zu verausgaben 

sind. Ziel der Mittelbewirtschaftung ist weiterhin, lediglich eine 

Liquiditätsreserve von 10-20.000 € aufrecht zu erhalten. Vorschläge zur 

stärkeren Verausgabung der Vereinsmittel sind willkommen. 

• Die Skifreizeit soll im kommenden Winter möglichst stattfinden. Für den Einsatz 

und die Wartung der benötigten Schier gibt es verschiedene Möglichkeiten. Die 

Schule hat ein grundsätzliches Leihen der Schi vor Ort eruiert. Diese wären 

bereits gewartet. 

Als Alternative wird vorgeschlagen, dass der Förderkreis die Wartung bei Fa. 

Robl in Bad Dürkheim bezuschusst. Falls die Schifreizeit kurzfristig abgesagt 

werden müsste, würden diese Kosten vollständig beim Förderkreis verbleiben. 

Der Förderkreis wird bei seiner nächsten Vorstandssitzung über diesen 

Vorschlag entscheiden. 

 

Die Versammlung dankt der Vorsitzenden für die im schwierigen Jahr 2020 geleistete 

Arbeit. 

Die Vorsitzende dankt allen Versammlungsteilnehmern für die Unterstützung des 

Fördervereins und der Schule im vergangenen Jahr und schließt die Versammlung. 



 

Unterschrift 

 

 

Schriftführer    1. Vorsitzende 

28.09.2021, Leo Nick 


